



De Tepetitlán a Guadalaajara, el 3 de julio de 1927.

C. General de División  
Jesús M. Ferreira,  
Jefe de las Operaciones Militares en el Estado.

Hónrome comunicar usted que hoy regresé de Valle de Guadalupe, a donde conforme sus instrucciones me trasladé con objeto hacerme cargo Destacamento. Vía-je efectuase sin novedad.

Iguelmente participo le hoy entré a Milpillas pequeño grupo fanáticos como diez hombres.

Así mismo, enviaré veinticinco soldados al rancho Mazatitlán, a dieciséis kilómetros esta Gabocera, en donde permanecerán hasta lograr aprehensión de Justo González que encuéntrase dicho rumbo haciendo propaganda revolucionaria.

Respetuosamente.

Presidente Municipal Jefe del Destacamento  
Auxiliar.